

Fecha: 13-02-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Gobierno está "decidido" a enviar ayuda a Cuba, pero no por vía directa

Pág. : 8
Cm2: 436,1
VPE: \$ 398.607Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Gobierno está "decidido" a enviar ayuda a Cuba, pero no por vía directa

SEBASTIÁN BELTRÁN GAETE / AGENCIAUNO



VAN KLAVEREN ASEGURO QUE ESTE TIPO DE AYUDA TAMBIÉN SE HA REALIZADO EN UCRANIA Y GAZA.

REPUESTOS FABIAN

VENTA DE REPUESTOS AUTOMOTRICES / AMPLIA VARIEDAD DE MARCAS / MOTOR / EMBRAGUE / SUSPENSIÓN BATERÍAS / SERVICIO DE ENCARGOS

LUNES A JUEVES 09:00 A 14:00 Y DE 15:00 A 19:00 HORAS - VIERNES 09:00 A 14:00 Y DE 15:00 A 18:00 HORAS

Mobil REPUESTOS FABIAN

REPUESTOS FABIAN

CENTENARIO N° 517, SAN ANTONIO 352 216921 • +56-977211150 • +56-977214175
REPUESTOSFABIANROJAS@HOTMAIL.COM | CASAREPUESTOSFABIAN@GMAIL.COM

Canciller Van Klaveren dijo que se realizaría "a través de un organismo multilateral". Oposición respondió a la idea.

Matías Gatica Lindsay

El ministro de Relaciones Exteriores, Alfonso Van Klaveren, aseguró ayer que "estamos decididos" a enviar ayuda humanitaria a Cuba, país que vive una crisis a partir del fin de la llegada de petróleo venezolano tras el bloqueo de EE.UU. El secretario de Estado dijo que esta se realizará a "través de agencias de Naciones Unidas".

Luego de que la vocera de Gobierno Camila Vallejo señaló el miércoles que estaban "evaluando" el envío de ayuda a Cuba, ayer Van Klaveren salió a confirmar esta medida, que había sido solicitada al Ejecutivo por el PC.

Van Klaveren dijo desde La Moneda que "estamos ya decididos a prestar ayuda humanitaria para el pueblo de Cuba. Queremos hacerlo por la vía en que siempre ha trabajado la Cancillería, a través de un fondo especial, el Fondo Chile contra el Hambre y la Pobreza. Un fondo que también ha permitido hacer aportes humanitarios

en otras situaciones muy graves como la que ha vivido Ucrania a lo largo de un conflicto que ya se extiende por cuatro años, la situación en Gaza y también las consecuencias del paso de huracanes en el Caribe. Incluso Cuba recibió en un momento dado también una pequeña ayuda humanitaria después del paso del último huracán, el año pasado".

Según consignó Emol, autoridades de La Moneda señalaron que esta ayuda se llevaría a cabo a través de un organismo multilateral, como Unicef, y no por vía directa.

"Ahora estamos evaluando exactamente la magnitud del aporte. Es un aporte de carácter absolutamente humanitario destinado al pueblo cubano a través de agencias de Naciones Unidas", informó el canciller, quien adelantó que "creemos que podremos hacer un anuncio más específico entre hoy y mañana, pero quería confirmar que efectivamente haremos un esfuerzo de ayuda humanitaria, sobre todo tomando en

cuenta la dramática situación que está viviendo Cuba hoy".

En cuanto a posibles represalias de EE.UU. por esta decisión, el ministro de RR.EE dijo que "la verdad es que no tendría por qué haber alguna consecuencia de ese tipo. Estados Unidos no va a objetar una ayuda humanitaria".

"PETICIÓN A CAMBIO"

Sobre esta decisión el presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, sostuvo que "solidarizamos como siempre con el pueblo cubano, pero si es que el Gobierno quiere dar una ayuda de verdad, lo que tiene que hacer es respaldar las iniciativas de la comunidad internacional que pongan fin de una vez a una de las dictaduras más crudas y violentas que ha tenido que sufrir un pueblo latinoamericano durante los últimos 100 años".

El diputado UDI Jorge Alessandri dijo que "Chile debiese pedir a cambio liberar presos políticos o llamar a elecciones libres, sino es enviar ayuda al régimen".